

Ein Leben für die Völkerverständigung

Tief bewegt haben wir Musikantinnen und Musikanten vom Tod von Frau Annemarie Goebel erfahren. Frau Goebel war generationenübergreifend eine bekannte und beliebte Person, nicht nur innerhalb der Musikkapelle. Als fremdsprachenbegabte Mitarbeiterin der Kurverwaltung trieb sie maßgeblich die Städtepartnerschaft zwischen Garmisch-Partenkirchen und Chamonix (F) voran. Nicht zuletzt durften wir davon profitieren. Alljährlich führt uns unser Weg an den Fuß des Mont-Blanc-Massivs. Immer mit dabei: Frau Goebel. Bis zuletzt pflegte sie sehr gute Freundschaften im Herzen der französischen Alpen.

Mit ihr verliert nicht nur die „Jumelage“ eine beliebte Person, auch die Musikkapelle muss auf einen wichtigen Ansprechpartner in Sachen Chamonix-Fahrt verzichten. Wer das aufgeweckte, quirlige und lebhaftes Wesen von Frau Goebel einmal erleben durfte, ließ sich gerne von ihrer Begeisterung für so viele Dinge anstecken.

Wir Musikanten durften Frau Goebel auf ihrem letzten Weg zusammen mit ein paar Freunden aus Chamonix begleiten und werden ihr stets ein ehrendes Gedenken bewahren.